
平成２６年度 第１回介護保険運営協議会 会議結果 

 

日時 平成２７年３月４日（水） 午後３時から 

場所 佐嘉神社記念館 ３階 

 

【出席委員】 

古賀会長、上村副会長、光藤副会長、石丸委員、今泉委員、今村（力）委員、岡委員、 

木村委員、久保委員、古宇田委員、筒井委員、藤佐委員、德永委員、中下委員、中村委員、

西山委員、原田委員、平松委員、福田委員、藤岡委員、松永委員、吉田（太）委員、 

吉田（吉）委員、田中委員 

 

【欠席委員】 

大川内委員、北川委員、久野委員、倉田委員、凌委員、豊田委員、鍋島委員、橋本委員、 

平山委員、八谷委員、堀委員、今村（洋）委員 

 

【事務局】 

松尾事務局長、廣重総務課長兼業務課長、深町認定審査課長兼給付課長、 

石橋総務課副課長兼庶務係長、蘭業務課副課長兼業務係長、 

谷口給付課副課長兼包括支援係長、東嶋副課長兼介護認定第一係長兼障がい認定係長、 

熊添総務課行財政係長、野口賦課収納係長、池田認定審査課認定調整係長、 

山口認定審査課介護認定第二係長、本村給付課給付係長、 

 

 

【会議の内容】 

１ 開会（午後３時０１分） 

２ 秀島広域連合長あいさつ 

３ 議事 

１．平成２６年度主要事業の報告について ・・・・・・・・・・・・・・・・ 承認 

事務局説明の詳細については、議事案件及び別冊資料のとおり 

 

２．平成２７年度主要事業について ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 承認 

事務局説明の詳細については、議事案件のとおり 

 

３．その他 

協議事項なし 

 

 



［主な委員意見等］ 

◆委 員  

介護保険べんり帳を全世帯配付されると聞いているが、配布時期はいつ頃になる

のか、また事業者には早く配れないか。 

◇事務局  

印刷部数が多いため 3月末納品、事業者には 4月の初めに配付を予定している。 

◆委 員  

  べんり帳を作成するときは、住民の意見を聞いて作成してほしい。 

 

   ◆委 員  

27年度は住民説明会をすることになっているが、地域支援事業は経過措置を取っ

ているので、28年度と 29年度の制度説明が大事だと考えるが。 

   ◇事務局 

     住民説明会は想定していないが、連合だよりや市町広報誌で周知していきたい。 

 

◆委 員  

  地域包括支援センターでは困難事例が増え、負担が大きくなり、今の人員基準で

あれば職員が不足している。 

◇事務局 

  今の段階で回答はできないが検討させていただき、9 月の運営協議会で基本的な

考え方をお示ししたい。 

◆委 員 

  包括支援センターの状況を把握してほしい。人員が不足している。 

◇事務局 

  毎年個別に意見交換会を実施している。人員が不足しているといった意見はない

が、困難事例は増えた。広域連合、包括支援センター、関係市町との連携を深め

ていきたい。 

◆委 員 

  包括支援センターの実態を逐年データを取ってもらい、人員配置、予算等の計画

をしてほしい。 

 

４ 閉会（午後４時１０分） 


